

65-0219 - Aujourd'hui cette Écriture est accomplie 2019-0616
Préliminaire de Frère Joseph Branham
Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Le Consolateur demeure en moi

11 :43 Gloire au Seigneur!

Dites Alléluia! (Alléluia!) Applaudissements. Qui veut célébrer! Amen! Nous avons été libérés par la Parole, par le Message de l'heure! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! (L'assemblée se réjouit) Louez le Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

C'est merveilleux d'être ici! Dans la Présence du Seigneur. Sentez-vous Sa Présence? (Amen.) Il n'y a rien comme la Présence du Seigneur. Nous allons passer un temps merveilleux aujourd'hui. J'aimerais souhaiter la bienvenue à tous et nos visiteurs, et vous à Tucson, en Californie, New-York, Texas, et autour du monde sur ces ondes téléphoniques, où nous croyons que chaque Parole de ce Message est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Nous le croyons! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! N'êtes-vous pas fiers de croire cela? (Amen!) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

J'aimerais aussi accueillir tous nos campeurs spéciaux, nos visiteurs au camp « Still Waters » et leurs familles. Combien d'entre vous sont ici pour le camp? Les enfants et leurs familles, levez-vous! J'aimerais que vous vous leviez afin que tout le monde vous voie. Ah, bienvenue! Que Dieu vous bénisse! (Applaudissements)

13 :40 Vous alentour, regardez-les bien, parce que quand vous allez les voir la semaine prochaine, vous allez dire : « Qu'est-ce qui vous est arrivé? » « J'étais dans la Présence de la Colonne de Feu! » (Applaudissements)

Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Comme vous voyez notre Frère Samuel n'est pas ici avec nous ce matin, nous voulons nous souvenir de lui en prière et Sœur Robin, elle a été malade tout le week-end avec une forte fièvre. Il a dit, je ne voulais pas venir et que tu tombes malade Frère Joseph, il fait de la fièvre. Vous n'avez pas à vous inquiéter avec cela. Nous voulons nous souvenir de Sœur Robin, et Frère Samuel et toute leur famille. Je sais qu'il nous écoute sur les ondes, dans son salon, je l'entends dire : « Amen. » Que Dieu vous bénisse! Eh bien, il nous manque. Nous l'aimons et je remercie le Seigneur pour lui. Je n'ai pas beaucoup la chance de le vanter, il le fait toujours avec moi. Mais je remercie le Seigneur pour Frère Samuel et pour sa famille. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Le Père l'a envoyé ici avec sa famille comme ça et je remercie le Seigneur pour lui.

Aujourd'hui, quelque chose d'extraordinaire va nous être donné de la part de Dieu. Nous croyons que nous sommes cette super semence royale d'Abraham, que Dieu a promis qu'elle allait se lever, il a dit, à la fin des temps. J'aime comment il le dit, ce n'est pas la semence royale, c'est la super, nous sommes la super semence royale d'Abraham. Et nous avons cette vraie révélation de la semence d'Abraham, cette foi de la fin, la foi de l'Enlèvement qu'il nous faudra pour partir d'ici.

Nous sommes des Abrahamites. (Applaudissements) Ha, amen. Amen. (Oh, non, non, non, non, non.) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Je suis un Abrahamite! Gloire au Seigneur! J'en suis fier.

16 :08 Aujourd'hui, le même Seigneur Jésus qui a lu la première partie de l'Écriture d'Ésaïe 61. Puis Il s'est arrêté. Il a déposé l'Écriture, Il a déposé le Rouleau, et a proclamé aux gens qui étaient là, ce jour-là. Il a dit « Aujourd'hui, cette Écriture est accomplie sous vos yeux. » Et Il a dit : « Je vais Me révéler à nouveau. » Et a dit comme ce qui arriva aux jours de Sodome, il arrivera que Je reviendrai Me révéler à vous dans la chair humaine. Il a dit, exactement comme Je l'ai fait autrefois au jour de Sodome. Et Je vous promets que dans la chair Je me révélerai à vous, que Je serai le Fils de l'homme se révélant, vivant et habitant dans la chair. Et je me tiens devant vous, et je dis : Aujourd'hui, le 16 juin, 2019, cette Écriture, Luc 17 : 30 est accomplie sous vos yeux. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

C'est exactement ce que nous ressentons et ce que nous croyons. Nous avons un temps merveilleux. Le travail de Satan aujourd'hui est de vous faire douter de cela. Ou du moins une portion de cela. Ce sera si proche! Cela séduirait même les élus, si c'était possible. Ainsi il faut que ce soit proche. Vous devez douter une portion de Cela. Et il a beaucoup d'épouvantails là-bas pour effrayer l'Épouse de Jésus-Christ et effrayer les gens qui sont là. Et l'un d'eux est, « Ces écouteurs de bandes, ce ne sont rien que des croyants de la déité. » Vous aviez déjà entendu celle-là? Sinon, ça circule là-bas. « Ce ne sont rien que des croyants de la déité. Ils ne font qu'adorer un homme. » Toi le Diable tu es menteur. (Frère Joseph rit, et l'assemblée se réjouit!) Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Nous n'adorons aucun homme. Nous n'adorons que Jésus-Christ seul. (Amen!) Vous voulez entendre ce que nous croyons? Il n'y a qu'un seul endroit où Dieu a placé Son Nom, et ce n'est pas dans une église, mais en Jésus. Il n'y a qu'un seul lieu d'adoration, un seul lieu où vous êtes acceptés, et c'est dans le bien-aimé Jésus-Christ. Car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés. Aucune église, aucun credo, ni rien. Jésus-Christ! Amen. C'est-ce que nous croyons. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

19 :31 Mais nous avons effectivement une révélation de la Parole. Il y en a plus qui va avec ça, qui est le Fils de l'homme se révélant dans la chair à nouveau. Il dit, et nous adorons le Dieu qui était dans cet homme. Car c'est la révélation même de ce Message. Vous devez adorer le Dieu qui était dans cet homme. Pas l'homme, le Dieu dans l'homme. La révélation! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Mais il y a un autre esprit très séduisant qui circule là. Qui dit, « Vous autres, vous mettez trop d'importance sur Frère Branham. » Vous avez entendu celle-là? C'est là. Ça dit que « Vous les gens, nous ne croyons qu'en Jésus-Christ. Vous mettez trop d'emphase sur lui. Il n'est qu'un homme. Mais nous ne croyons qu'en Jésus-Christ. » Je crois avoir entendu cette remarque avant. Voulez-vous entendre ce que le prophète de Dieu a dit de cela? Ce n'est pas l'adoration des anges. C'est Dieu qui envoie son Esprit d'enseignement dans l'église pour enseigner les gens. Aucune chair ne peut glorifier Dieu. Si quelqu'un pouvait glorifier, ça aurait été Jésus. Mais Il a dit, ce n'est pas Moi qui fait les œuvres, mais c'est mon Père qui habite en Moi. C'est Lui qui fait les œuvres. Gloire. Qu'ont-ils dit? 'Nous croyons Dieu.' Hm. Il a dit, si vous croyez en Dieu, alors croyez aussi en Moi. (Amen. Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Assoyez-vous.

Or quand l'ange est venu à Ton serviteur ici, Frère Branham parle de lui-même, il a dit, l'ange du Seigneur venant de la Présence du Seigneur, alors voyons clairement de qui il s'agit : « Si tu amènes les gens à te croire, » bon, voici la partie difficile, « Si tu amènes les gens à te croire, combien croient Dieu? Gloire au Seigneur! Vous tous n'est-ce pas? Vous croyez Christ? (Amen.) Vous croyez dans le Saint-Esprit? (Amen.) Or, ce n'est pas la question ce soir. Je suis heureux que vous y croyiez, ça fait de vous un chrétien. Mais ce n'est pas ce que j'essaie de vous dire. » Oh, parfait! (Applaudissements) Gloire! WOOO!! Gloire! Vous pouvez vous asseoir.

22 :59 Wow, Gloire au Seigneur! « Ce n'est pas ce que j'essaie de vous dire. Je vais y arriver à cela quand je vais faire mon appel à l'autel. » Oh, est-ce que vous écoutez? « Vous devez les croire premièrement. Si vous n'êtes pas en contact avec eux, vous ne connaîtrez jamais ceci. » Ainsi vous devez les connaître premièrement! Pour être en contact avec ceci. Maintenant écoutez. « Mais tout autant que vous croyez en eux, vous devez aussi croire que je vous dis la vérité, et que ce que je dis est la vérité. » Nous le croyons!!! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Woo! Oh, miséricorde! Oh, gloire au Seigneur! Nous le croyons! Le croyons-nous? (Amen!) Vous pouvez vous asseoir. Ainsi, il y en a plus aujourd'hui. Vous ne devez pas seulement croire en Jésus-Christ et le Saint-Esprit, vous devez croire que tout ce qu'il a dit est la vérité. (Amen.) C'est ce qu'il vient de dire. Or, à cause de ça, voici le séducteur numéro UN du jour. Tout comme il l'a fait au commencement, à Ève, c'est ainsi qu'il agit aujourd'hui. Il est beaucoup plus intelligent, il est beaucoup plus rusé, mais c'est le même. C'est de vous faire douter. C'est son travail, c'est de vous faire douter que toute Parole n'est pas la Parole de Dieu. C'est son travail. Il dit que : 'ce Message a des erreurs, qu'ainsi ça ne peut pas être votre absolu. Il y a des erreurs dedans. Ça ne peut pas être votre absolu.' Ainsi, certains hommes ou un certain groupe d'hommes peuvent vous dire par leur interprétation, ce qui est et ce qui n'est pas la Parole. C'est ce qu'ils disent. Ils disent que le Message est secondaire à leur ministère. Han, est-ce que Frère Branham a fait des erreurs? Absolument. C'était un homme. C'était un homme! Il a dit qu'il en avait fait. Il a fait des erreurs, il est né dans le péché, conçu dans l'iniquité, c'était un homme. Il a dit, « Seule la Parole de Dieu ne contient pas d'erreurs. » Est-ce bien ce qu'il a dit? Mais il a aussi dit, « Les prophètes de Dieu ne font pas d'erreurs. » (Amen. Applaudissements. L'assemblée se réjouit!) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Nous croyons cela! (Amen!) Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

26 :25 Je serais comme Dieu lui-même. Dieu demeurerait avec lui. Moïse, dans ses erreurs, Il tenait encore sa commission. Peu importe ce que Moïse avait fait, Dieu respectait l'office de Moïse. C'était un prophète. Ainsi, peu importe ce que Moïse avait fait, Dieu restait avec lui. Si c'était AINSI DIT LE SEIGNEUR ou pas AINSI DIT LE SEIGNEUR. Était-ce AINSI DIT LE SEIGNEUR quand ce prophète a parlé des mères ours. Elles sont venues, n'est-ce pas? Dieu a honoré cette Parole. Quand Moïse a frappé le rocher, Dieu lui avait dit de lui parler, il l'a frappé. Vous les critiqueurs qui vous teniez là en disant : voyez, « ce n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, je ne crois pas ce non-sens. » Alors n'En buvez pas et mourez! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Nous En buvons! (Amen.) Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! « Amène les gens à te croire. » C'est le cœur même de ce Message. Amen? (Amen.) C'est la commission même que Dieu a donnée. Dieu a commandé à son Ange de dire à Son Épouse en ce jour-ci, Il a dit, « Si tu amènes les gens à TE croire. » Point. C'est la commission. C'est-ce que l'Ange du Seigneur lui a dit. Vous savez j'ai expliqué ça à Frère William

au bureau derrière. Viens ici. Désolé. C'est comme, si Jésus se tenait ici et me dise : « Crois tout ce que cet homme te dit. » Ensuite Il s'en va. Ensuite un critiqueur se présente, « Oui, je sais, mais Il voulait juste dire quand il disait, AINSI DIT LE SEIGNEUR. » Dieu m'a dit de croire tout ce qu'il dit. Je le crois! Qu'importe, je crois ce que Dieu m'a dit de faire! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

29 :02 Visualisez, Dieu qui vous dit dans la chair, 'C'est mon prophète, crois seulement ce qu'il te dit.' Et s'en va, car c'est ce qu'Il a dit, puis quelqu'un vient et vous dit que vous ne devriez pas croire cela, 'je ne sais pas, il y a des erreurs et tout. C'est comme vous savez quoi?' Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Il n'a pas dit, « Seulement quand il dit AINSI DIT LE SEIGNEUR. » Il n'a pas dit cela. Il n'a pas dit, juste quand il dit AINSI DIT LE SEIGNEUR, puis Je vais vous envoyer un groupe, et eux vont vous dire ce qui est et ce qui n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ce que vous devriez croire et ce que vous ne devriez pas croire. Je ne pense pas que la commission disait cela. Ce Message était confirmé par la Colonne de Feu, et Il a dit que ce Message, ce prophète était la Parole de Dieu pour ce jour-ci. Nous le croyons simplement! Nous le croyons simplement! Gloire au Nom du Seigneur! C'est réellement aussi simple que ça.

À la fin de plusieurs Messages que nous connaissons qu'il a prêchés, Frère Branham a dit : 'Si ce que je dis aujourd'hui, si Dieu ne le confirme pas comme étant la Vérité, alors n'en croyez rien. Je ne me rappelle pas qu'il ait dit maintenant, je ne veux pas dire quand je n'ai pas dit AINSI DIT LE SEIGNEUR. Ce n'est pas nécessaire que vous croyiez cela. Il a dit, 'Ce que j'ai dit, croyez-le.' Il n'a pas fait de commentaire, 'Ce que j'ai dit, croyez-le.' Point. Non pas, 'Juste quand je dis AINSI DIT LE SEIGNEUR, mais chaque parole. Mais Frère Branham dit lui-même, 'Ceci n'est que ma pensée.' Hm. 'C'est mon idée. Ce n'est pas Dieu. C'est mon côté humain. Ce n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR.' C'est vrai! Ça m'a été relaté par bien des ministres. Frère Branham dit, c'est seulement moi, et je ne... Il a dit au sujet de Martin Luther King, mais il n'a pas dit que c'était AINSI DIT LE SEIGNEUR. C'était juste lui qui disait ça, c'était juste lui. C'est vrai. Frère Branham a effectivement dit cela. Ainsi nous avons établi selon eux, si ce n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, que nous n'avons pas à l'accepter. Si ce n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR ou ce qu'ils disent, c'est le côté humain de l'homme. Ses pensées, ses idées. « La Bible est notre absolu. Pas ce Message. » Vous avez entendu celle-là? OK. Gloire au Seigneur! S'il n'est pas vrai alors vous feriez mieux de retirer ceci de la Bible. Hoo, c'est l'apôtre Paul qui parle dans 1 Corinthiens 7 :12, « Aux autres, ce n'est pas le Seigneur, c'est moi qui dis. » Quoi? (Applaudissements, l'assemblée se réjouit) Rejetons cela, ce n'est pas AINSI DIT LE SEIGNEUR, c'est Paul! Retirons cela! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Ici Paul dit que, Si un frère a une femme non-croyante, et qu'elle consente à habiter avec lui, qu'il ne la répudie point. Selon eux, si ce n'est pas clairement AINSI DIT LE SEIGNEUR, c'est la pensée de Paul, c'est une pensée humaine parce qu'il a dit c'est Paul. C'est lui, ce que lui croit, ce qu'il pense. On n'a pas besoin d'avoir ça, on n'a pas besoin de croire cette partie-là.

Alors, vous les incroyants, si vous avez une femme non-croyante, quittez-la simplement. Divorcez-la. Parce que ce n'est pas la Parole. C'EST LA PAROLE DE DIEU! (Amen.) C'est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Gloire au Nom du Seigneur! C'est pareil pour chaque mot sur les bandes, c'est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Nous le croyons! Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

33 :10 Écoutons ce que cet Ange-messager a dit. Ce qu'était l'absolu. Je sais que vous connaissez cette citation mais, nous allons l'entendre à nouveau. Or, je n'essaie pas d'usurper l'autorité ou quelque chose comme ça, mais vous voyez, un homme ou autre qui a deux têtes, ne sais pas comment avancer. Hmm. Dieu n'a jamais eu deux têtes à Son Église. Jamais. C'est

une seule tête. Il a toujours traité, dans chaque génération, comme nous l'avons vu dans les Écritures, il n'y a toujours qu'un seul individu avec qui Il traite. Parce que quand vous avez deux hommes, vous avez deux opinions. Et cela doit venir à un absolu final. Un. Et mon absolu est la Parole, la Bible et en tant que pasteur de l'église ici, mon absolu est la Parole. Bon je veux être sûr que vous avez bien compris ceci. Il a simplement dit que son absolu était la Parole, la Bible. Puis il continue de dire. Mais je sais que vous mes frères, vous regardez en quelque sorte à moi, pour votre absolu. Amen. (Applaudissements) C'est le prophète qui parle. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

34 :52 Dieu parlant par Son prophète a fait cette déclaration. Vous me regardez comme votre absolu, je regarde au Seigneur. Il a dit comme Paul l'a dit dans l'Écriture : Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ. Gloire au Seigneur! C'est exactement ce que nous faisons. Tout comme Dieu l'a commandé, de le suivre comme il suit Christ. Car nous croyons que le Message, la Bible, la Parole et les bandes sont tous exactement la même chose. Amen. C'est notre absolu! Gloire au Nom du Seigneur! Voici la Parole qui a rivé le clou selon moi. 'Car la véritable Semence d'Abraham sait sans l'ombre d'un doute que ce que nous faisons, ce que nous croyons, c'est la Parole de Dieu pour notre jour. ' Il dit, c'est Moïse et vous la connaissez aussi, parlant à Israël après avoir été confirmé par Dieu, par la Colonne de Feu et savait qu'il était prouvé être le serviteur de Dieu pour les faire sortir. Et avant d'entrer dans le pays, avant d'entrer, Moïse a dit : 'Maintenant les paroles que je vous ai dites, je prends à témoin le ciel et la terre contre vous. Si vous ajoutez une petite chose ou y retranchez un mot, vous ne demeurerez pas dans le pays que Dieu vous a donné.' De même je vous dis : 'Au Nom de Jésus-Christ, n'ajoutez pas une seule chose, ne retranchez ou n'Y ajoutez pas votre idée. Ne dites que ce qu'il y a sur ces bandes. Faites exactement ce que le Seigneur vous a commandé de faire. N'Y ajoutez rien, restez avec les bandes. Aujourd'hui, cette Écriture est accomplie pour nous! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur!

Comme cette Parole est merveilleuse! Comme Elle est parfaite. Vous savez, c'est ça la révélation. L'homme y ajoute des raisonnements, leurs idées, leurs pensées. « Eh bien, il a dit ceci, il a dit cela. » Il a juste dit de le croire.

Ils compliquent la chose. Alors qui vais-je croire? Qui, qui? Qui est l'autorité? Qui corrige le prophète de Dieu? Personne! Dieu seul. Il a dit qu'Il parle de bouche à oreille avec Ses prophètes. Il est Celui qui le fait. Comment pourrions-nous juger, comment pourrions-nous dire, « le Saint-Esprit en moi me dit que c'est ceci. » Deux ministres ne sont même pas d'accord l'un avec l'autre. Le prophète de Dieu a dit qu'ils ne l'étaient pas. Deux personnes ne le sont pas, nous le savons. Ainsi comment pourrais-je, ça devient trop confus. Je ne fais que de le croire. Explique-le Frère Joseph. C'est une révélation, je ne peux pas vous l'expliquer. Mais je La crois du plus profond de mon cœur. Et une fois que vous le voyez, vous ne voyez plus rien d'autre. Et tout le reste est de la poudre aux yeux. Mais c'est pour vous amener à douter. Et cette dernière semaine a été si étrange, les choses qui viennent d'une source principale, et un tas de ministères pour croire ces choses. Nous ne faisons pas que faire semblant ici, beaucoup ont le privilège d'entendre, beaucoup d'entre vous sont isolés, gloire à Dieu, vous savez quoi? Je ne fais qu'écouter les bandes. Vous savez que c'est ça quand vous dites que ces bandes sont secondaires au ministère. Vous les gens des bandes, le numéro un pour nous ce sont les bandes. Amen? (Amen.)

38 :54 Numéro deux c'est le ministère. Ça ne dérange pas, les bandes sont en premier pour nous, ces bandes. «Bon, vraiment, je n'ai pas le temps d'écouter leurs bandes. Je veux écouter les bandes, ce Message. » Or, si pour nous, écouter les bandes c'est le numéro un et qu'on n'a pas le temps, alors si vous enseignez les gens et que vous dites que le ministère est le numéro deux et que le ministère et le numéro un et les bandes le numéro deux, alors vous n'avez plus de temps pour les bandes. Ça s'appelle « La semence de discorde. » Quand vous faites en sorte que quelqu'un nie ou dise que ce Message est secondaire, plus grand, plus haut ou égal au prophète de Dieu, c'est la semence de discorde. C'est impossible. Personne ne peut juger un prophète. Personne ne corrige sa parole. C'est ceci et pas cela. Quel gâchis! Ils veulent retourner à l'âge derrière nous. Nous sommes dans l'âge de l'aigle! Nous sommes la super semence royale d'Abraham. Nous écoutons la Voix de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur!

Je suis si reconnaissant d'avoir cette révélation aujourd'hui. De la croire du fond de mon cœur. Et une fois qu'on l'entend, on ne peut plus entendre rien d'autre. C'est tout ce que vous entendez! Et vous allez l'entendre en abondance aujourd'hui. Juste comme Jésus se tenait devant lui, comment était-Il, Il se tenait devant tous ces gens, Il a lu les Écritures et a dit Qui Il était. Et a dit, « Aujourd'hui cette Écriture est accomplie sous vos yeux. » La même chose se passe aujourd'hui. Dans notre jour même, dans notre temps même. De lire l'Écriture, aujourd'hui, en ce jour, Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et pour toujours, c'est juste sous nos yeux. Le Message de l'heure même! Le cœur même, ne doutez pas.

Il n'y a que deux choses...les jeunes qui sont au camp, c'est ce que comporte ce camp cette année. C'est que nous avançons. On ne fait qu'avancer. C'est le temps, je ne veux pas être bizarre pour mon temps, je suis libéré! Je n'ai pas besoin d'écouter rien d'autre que cette Parole. Et vous n'avez pas besoin de vous en faire, 'oh, je fume, je bois, je flâne, je prends de la drogue, je regarde des choses sales, je dis des choses viles, et tout le reste, prenez ce Message, le Seigneur Jésus dans votre cœur, acceptez la révélation de Dieu en ce jour-ci et tout cela va partir. (Amen.) Vous n'avez pas à vous en faire avec ça. Non! (Applaudissements)

Dieu peut... Satan ne peut pas vous vaincre sur ces choses. Nous sommes dans la chair humaine, nous faisons des erreurs, il vient de dire qu'il faisait des erreurs et des choses et tout le reste. Vous allez faire des erreurs, mais quand ça en vient à ce Message et la révélation de ce Message, il n'y a pas d'erreur et vous ne pouvez pas faire cette erreur, vous devez décider que c'est la Voix de Dieu pour ce jour-ci.

Vous ne pouvez pas En douter, vous ne pouvez pas Y ajouter, vous ne pouvez pas En retrancher quelque chose. Vous ne pouvez pas Y ajouter un raisonnement, vous devez La croire, chaque Parole. Sinon, vous avez perdu la révélation. Désolé. C'est vrai. Vous avez entendu, vous devez les croire, vous devez croire au Seigneur Jésus. Vous devez croire au Saint-Esprit, vous devez croire cela. Puis alors vous devez croire que ce que je vous dis est la vérité. Allez-vous rejeter ça, vous dites, eh bien, ce n'était pas sous l'inspiration. C'est la Parole de Dieu. Et nous En avons la révélation.

Alors, inclinons la tête. Nous remercions le Seigneur pour cette révélation, pour ce Message. Car en vérité Il est tout pour nous. Merci Seigneur. Merci pour un groupe de gens qui aiment le Seigneur de tout leur cœur, il y a peut-être plusieurs choses que nous ne comprenons pas, nous ne pouvons pas les expliquer. Et ce raisonnement vient, mais Seigneur nous ne faisons que croire. Comparé à tout le reste, c'est l'absolu pour nous. Nous faisons exactement ce que Tu nous as dit de faire. Nous Y croyons du fond de notre cœur.

Nous savons que Tu viens pour une Épouse Seigneur Jésus. Et nous croyons que Tu as dit que cette foi de l'Enlèvement que nous avons besoin Seigneur, nous croyons qu'elle se trouve dans ce Message parce que Tu nous as dit que c'est la Voix même de Dieu pour ce jour-ci. Et Tu as envoyé un prophète pour appeler une Épouse à sortir, pour nous conduire Là Seigneur. Et Ton Saint-Esprit nous conduit à suivre notre conducteur, il nous dirige et nous le suivons comme il Te suit. Ce n'est pas un homme, c'est Jésus-Christ dans un homme que nous adorons et croyons. Nous T'aimons Seigneur Jésus pour la révélation de Toi-même. Tu es merveilleux Seigneur. Viens et sois avec nous maintenant Seigneur. Accorde chaque requête. Tu vois chaque besoin, Tu as lu les requêtes de prière, celles qui sont autour de monde, sur les ondes. Si vous avez un besoin dans votre cœur, quelque chose que vous voulez qu'Il vous accorde, levez la main vers Lui et dites, 'Seigneur, me voici, j'ai un besoin, Tu sais ce que c'est Seigneur. Numéro un Seigneur, c'est d'être plus comme Toi, Seigneur. Je veux être plus comme Toi, totalement abandonné à Toi Seigneur, c'est le désir de mon cœur, je veux être totalement abandonné, soumis Seigneur. Donne-moi plus de révélation Seigneur. Donne-moi aujourd'hui plus de révélation de Ta Parole, Seigneur Jésus. Il est ici pour vous la donner! Le croyez-vous? (Amen.) Alors, recevez-la au Nom du Seigneur Jésus-Christ.

Chant : Jésus, le plus beau des noms.